

追分高校です

43



「好き」から「知る」への進路探求

失敗しない進路選択について、親・子・先生が共に学んだ貴重な時間

5月1日、首都圏を中心に大手進学ガイダンスの進路講話や学校広報アドバイザーとして活躍されているスクールプランナーの高倉 聡氏を迎え、2学年対象の進路講演会とPTA研修会が、追分高校で行われた。

生徒には、近年大学進学者の5人に1人が退学し、就職者の39・6%が3年以内に退

職する要因が、進路選択の「ミスマッチ」によるところを

テーマに、「好き」だけで選ぶ進路選択から「知る」ことの大切さを、長年専門学校や大学の職員として学生の進路に携わってきたリアルな話で熱く語りかけた。

PTA研修会では「子供のやりたいこと。好きなことが将来につながる良いと考えていました。今回の研修会でそれだけでは挫折もあり将来につながる可能性がある」と自覚しました。給与や仕事内容、コミュニケーション能

力も含め、子どもとしっかりと話し合っ将来につなげたいと思えました。」という参加した保護者の感想が象徴する、貴重な講演だった。



生徒対象の進路講演会

大会運営を支えた追高生ボランティア

5月17日、追分高校生15名がノーザンホースパークマラソンのボランティアスタッフとして参加した。ボランティア参加はマラソン大会第1回より毎回連続。

生徒たちは、ランナーへの飲料水の提供、走路の交通整理、料理のセッティング担当として大会運営を支援した。給水係スタッフとして参加した2年生、長田裕貴君（安平

町在住）は「ランナーが応援に伝えてくれたことが嬉しかった。楽しそうなランナーを見ると自分も走ってみたいと思った。」と感想を語っていた。

←本校の今井教諭も完走
↓ボランティア参加の生徒



▼6月の行事予定

- 15日 校内リーダー研修会
- 16日 学校懇談会
- 18日 2学年インターンシップ
- 19日 2学年インターンシップ
- 23日 1・3学年遠足
- 24日 安平町立中学生のための公立高校説明会
- 25日 赤いひまわり植栽学校評議員会

▶皆さんのご意見をお寄せください◀

北海道追分高等学校 (☎・FAX ☎ 2555)
〒059-1911 安平町追分本町7丁目8番地
ホームページをリニューアルしています。
ぜひ、ご覧ください。

【<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>】

追高＝一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会う、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高＝一人ひとりを伸ばせる学校